
О Всесоюзной сельскохозяйственной выставке
Постановление Совета На родных Комиссаров Союза 

ССР и Центрального Комитета ВКП(б)
В целях лучшей организации Всесоюзной сельскохозяйственной 

выставки и широкого развертывания социалистического соревнова
ния колхозов, совхозе?, МТС, колхозных товарных ферм, а также  
передовиков и организатор^ сельского хозяйства за право участия 
на Всесоюзной сельскохозяйственной выставке, Совет Народных 
Комиссаров Союза ССР и Центральный Комитет ВКП(б) постановляют:

1.— Открытие Всесоюзной сельскохозяйственной выставки перене
сти на первое августа 1933 года.

2.— Утвердить представленное Выставочным комитетом пос^ановле 
ние .06 условиях участия колхозов, совхозов, машинно-тракторных стан
ций, колхозных товарных ферм, а также передовиков и организаторов 
сельского хозяйства на Всесоюзной сельскохозяйственной выставке1'

3.— Поручить Наркомзему СССР, Наркемсовхозаз СССР и Нарком- 
лищепрому СССР предоставить к 20 июня сего года на утверждение 
Выставочного комитета показатели на право участия на Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставке по отраслям сельского хозяйства, не пе
речисленным в вышеуказанном постановлении Выставочного комитета

Председатель Совета Народных Секретарь Центрального 
Комиссаров Союза ССР Комитета ВКП(б)

В. МОЛОТОВ. И. СТАЛИН.
Москва, Кремль.
14 июня 1937 года.

„Мощь советского государства 
несокрушима"

П од таким заголовком 
помещ ает свою передовую  
статью  „Правда" 14 июня.

„К ак могучий у тес ,— пи
ш е т  „П равда", — высится 
С оветский  Союз над б е 
снующимся морем кап и та 
листического  окружения. 
К ажды й год, каж дый м е
сяц, каж ды й  день прино
сит миру все новые, все 

/ б о л е е  яркие  свидетельства  
роста и силы наш ей роди
ны, ее  богатств ,  ее  могу
щ ества, ее  обороноспособ
ности. Одним из п о казате 
лей  нагрей мощи является 
разгром и уничтожение ф а 
ш истских  шпионов Т у х а 
чевского , Якира, У бореви
ча и д р у гих — военно-шпи- 
онского  яд ра  одного и но
странного  государства ,  в е 
д у щ его  недружелю бную  по
литику  в отношении СССР.

П одж и гатели  войны воз
лагали на эту  военно-шпи
онскую группу  больш ие 
упования. С помощью сво
их наймитов генеральный 
ш таб  одного из иностран
ных государств  рассчиты 
вал добиться  поражения 
Красной Армии, п о р аж е
ния С оветского  Союза. В 
расчете на подрывную р а 
боту своих шпионов стр о 
или господа Геббельсы и 
иже с ними свои зав о ев а 
тельны е планы. Эти пла
ны раскры ты, они прова
лились с т р е с к о м ! \

„Свою главную ставку ,— 
указы вает  далее  „П рав
д а" ,— фаш исты ставили на 
завоевательную  войну про
тив СССР, на поражение 
и расчленение С оветского  
Союза, на подготовку  э т о 
го поражения при помощи 
своих шпионов. Бита  т е 
перь эта карта! Плохо при 
дется тому, кто в здум ает  
испытать  силу Красной А р 
мии, силу С оветского  на- 

-ррда ведомого партией Л е 
нина-Сталина.Народы СССР 
били всех своих врагов в 
годы граж данской войны, 
когда С оветская  власть  по
лучила в наследие нищую, 
экономически слабую стра
ну. Ч то  и говорить  о гря
дущих битвах, которы е мы 
встретим как могучая ин
дустриальная держ ава ,  во 
всеоруж ии достигнуты х 
всемирно-исторических п о
бед . социализм а!

Страна советская м огу
ча п ер в о к л ас сн о й !социали
стической ♦ промыш ленно
стью, созданной сталински
ми пятилетками. Страна

советская могуча крупней
шим в мире социалистиче
ским сельским хозяйством, 
год от го_ду все более рас
цветающим. Страна с о в е т 
ская могуча Рабоче-К-ресть 
янской Красной Аомией, 
созданной партией Ленина- 
Сталина и верной до кон
ца С оветском у Правитель
ству, партии, ее Ц ентр аль 
ному Комитету.

Страна советская и власть 
советская  м о г у ч а ,  она 
сильнее всех государств  
мира, ибо в л ад еет^ н еи сся -  
каемыми источниками т а 
ких си л ,к о то р ы е  недоступ
ны бурж уазном у государ
ству. Э тот  источник — лю 
бовь и доверие всего со вет
ского народа к своей род
ной партии Ленина — С т а 
лина, которая  сквозь  не
слыханные трудности  и в

Псолетарии всех стран,соединяйтесь * Год издания шестой

Остяко— 
Вогульская ПРАВДА

Орган Остяко-Вогульского ОК ВКП(б), Окрисполкома, Окр. профсоюзов, 
Самаровского Райкома ВКПЩ) н Самаровск, Райисполкома Омской области

1 9
июня

№  9 4  (750;
1937 г.

Прием министра иностранных дел Латвии 
председателем СНК Союза ССР 

тов. В. М. Молотовым
16 июня с. г. прибывший в М оскву 

министр иностранных дел Латвии г-нМ ун- 
терс был принят П редседателем  Совета 
Народных Комиссаров Союза ССР 
тов. В. М. М олотовым.

При приеме присутствовали латви й 
ский посланник в СССР г-н Коциньш, 
Народный Комиссар Иностранных Д ел  
М. М. Литвинов, полпред СССР в Л а т 
вии С. Я- Бродовский.

После беседы тов. В. М. Молотов дал 
в честь  г на М унтерса завтрак.

На завтраке,- кроме упомянутых лиц, 
присутствовали т.т. И. В. Сталин, Л. М. Ка

ганович, К. Е. Ворошилов, А. И. М икоян,
B. Я. Чубарь, Н. И. Ежов, Г. Н. Камин
ский, Г. Ф. Гринько, М. Л. Рухимович,
C. К. Судьин, В. И. Иванов, Н. А. П а-  
скуцкий, П» .М,. К ерженцев, И. И. Меж- 
лаук, В. П. П отемкин, Б. С. С томоняков, 
Н. А. Булганин, А. М. М огильный, 
В. Н. Барков, А. В. Фехнер.

Во время завтрака  тов. В. М. М олотов  
и. г-н М унтерс обменялись п риветствен 
ными речами. П осле завтрака  г. Мун
терс  беседовал  с т.т . Сталиным, М оло
товым и членами правительства .

ТАСС.

борьбе  с сонмами врагов 
вела и привела страну Со 
ветов  и ее народы к счаст
ливой, социалистической 
жизни, какой  ещ е не зна
ла история".

„У нас слитны армия 
народом, чего  нет и не мо
ж е т  бы ть  ни в одном бур
жуазном государстве . Крас
ная А р м и я— авангард на 
шей обороны. Горячей на
родной любовью и повсед 
невной заботой  п а р т и и ,  
правительства , всей страны 
окруж ены  сыны народа, о х 
раняющие его  социалисти
ческий труд".  
х „Нашд Красная Армия, — 
пиш ет в заключение „П рав
д а" ,— неуязвима и н еп обе
дима! Огромная мощь стр а 
ны, ее социалистической 
индустрии,ее  транспорта, ее 
колхозов и совхозов придет 
на помощ ь Красной Армии, 
когда враги х вздумают на 
нас напасть. На защ иту  свя
щенной советской родины 
встанет весь народ. Слова 
красноармейской присяги:

„Я обязую сь по первому 
зову  рабочего  и крестьян 
ского правительства вы сту
пить на защ иту Союза С о
ветских Социалистических 
Республик от всяких спас 
ностей и покушений со ст о 
роны всех врагов и в бо р ь 
бе за Союз Советских С о 
циалистических Республик, 
за дело социализма и б р ат 
ства народов не щ адить  ни 
своих сил, ни самой жизни".

— Слова зти относит и к 
себе каждый гражданин С о
ветского  Союза. Т акой  н а 
род, такая  страна, такая 
армия непобедимы!"

Радиограмма 
Де-Брукера тов. 

Димитрову
Тов. Димитров получил 

из Ж еневы  от председа
теля  С оциалистического ра
бочего интернационала Де- 
Брукера радиограмму сл е 
дую щ его содержания:

Мы то ж е думаем что 
важна суть, а оуть— это 
согласованные действия в 
рользу Испании. Всегда г о 
товы  ‘ встрети ться  с В аш и
ми представителям и в ц е 
лях  информации и для о б 
мена мнениями о лучшем 
способе проведения этих 
действий, по общему согла
сию там, где это  возможно, 
повсюду без ненужных т р е 
ний. Мы можем в ст р ет и т ь 
ся с Вашими делегатами в 
любом месте по Вашему 
желанию в Женеве или ее 
окрестностях . Просим пре
дупредить  за 48 часов. 
О часе  встречи договоримся.

Д е Б Р У К Е Р ".

Ответ тов. Димитрова 
Де-Брукеру

Тов. Д имитров отправил 
председателю  С оциалисти
ческого рабочего  интерна
ционала Д е Б р у кер у  в Б рю с
сель следующий ответ :

„В о твет  на Вашу т е л е 
грамму сообщаем, что П р е 
зидиум И сполнительного  
Комитета Коммунистиче
ского  И нтернационала на

м е т и л  для переговоров  с 
представителями С оциали
стического  рабочего и н тер 
национала по вопросу  з а 
щиты испанского народа 
свою делегацию  в следую 
щем составе:  члены И с п о л 

кома Коммунистического  
Интернационала М орис Т о 
рез, М арсель  Кашей, Х озе  
Диас, Ф ранц Д алем  и член 
Ц ентрального  К о м и т е т а  
коммунистической партии 
Италии Л уидж и Галло.

Товарищ у Т орезу  по р у 
чено снестись с В ам ^  не
посредственно о м есте с 
ними встречи.

О т имени!Иенолянтель* 
ного Комитета К ом м у
нистического  I И н т е р 
национала Генераль
ный с е к р е т а р ь  

Г. ДИМИТРОВ".

Телеграмма тов. Димитрова Рамону 
Ламонеда, Хозе Диасу, Филипе 

Претелю

Телеграмма 
Филипе Претеля 
тов. Димитрову
Тов. Д имитров получил 

из Валенсии от Филипе 
П ретеля  телеграмму с л е 
дую щ его содержания: „Т е
леграмму с сообщением о 
предпринятых Вами д ей ст 
виях в интересах испан
ского народа получили. Наш 
Исполком вы раж ает  свою 
благодарность.

Врид ген. се кретаря Все 
общего  рабочего  союза 

— Ф илипе П РЕТЕЛЬ".

Т оварищ  Д имитров т е 
леграф но поставил в и з
вестность  секретаря  С оци
алистической рабочей пар
тии Испании Рамона Ламо
неда, Генерального се к р е 
таря Коммунистической п ар
тии Испании Хозе Диаса и 
врид. Генерального секр е 
таря Всеобщ его рабочего 
союза Испании Филипе 
П ретеля об о твете  Брукера 
и о своей телеграмме Б р у 
керу, где от имени И спол
нительного К омитета Ком
мунистического И н терн а
ционала намечается д ел е 
гация для переговоров с 
представителями С оциали
стического рабочего  ин 
тернационала. В т е л е г р а м -1 
ме подчеркивается, что д е 
легации поручено сделать

все возможное, чтобы др* 
стигнуть  предлож енного ' 
рабочими организациями 
Испании соглаш ения о со в 
местных действиях  обоих  
интернационалов в защ и ту  

/испанского народа. *

Р а д и о г р а м м а  т о н .  Д и м и т р о в у  
из Мадрида

Тов. Димитров п о лу ч и л |н о м у  К омитету  славного 
из М адрида радиограмму | Коммунистического И н тер 
следую щ его со д е р ж а н и я : 

„Провинциальная а гр ар 
ная конференция коммунис
тической партии в М адри
де, собравшаяся в эти дни, 
постановляет  послать тебе,  
руководителю  борьбы п р о 
тив мирового фашизма, 
борцу за антифашистское 
единство, и . Исполнитель-

национала сердечный при 
нет, йак недвусмысленное 
свидетельство  того, что, 
мы, крестьяне, не забываем 
тех , кто  о нас заботится 
и помогает з нашей б о р ь 
бе против фашизма.

По поручению провинци
альной аграрной конф ерен  
ции — А льган тара" .

Письмо Морис
Тореза

Де-Брукеру
„В о твет  на Вашу пос

леднюю телеграм му Д и 
митрову, Исполком Комин
терна назначил для п ер е 
говоров с представителям и 
Социалистического р абоче
го интернационала д ел ега 
цию, состоящ ую  из М о 
риса Тореза , М арселя Ка- 
шена, Хозе Диаса, Ф ранца 
Д ал ем а—членов Исполком а 
Коминтерна и Л уи дж и  Гал
л о — члена Ц ен тр альн о го  
Комитета компартии И т а 
лии. От имени этой д е л е 
гации К оммунистического 
Интернационала, я предла
гаю Вам 19 июня в качес
тве даты  и П ариж  в качес
тве места нашеИ встречи 
в целях достиж ения согла
шения, тр еб у ем о го  рабочи 
ми .организациями Испании 
для совместных действий 
международного пролета
риата".



II Областная партийная конференция
-  П р е н и я  п о  о т ч е т н ы м  

Речь тов. Кондратьева
( П р е д с е д а т е л ь  О м с к о г о  О б л и с п о л к о м а )

д о к л а д а м  О б к о м а  В К П ( б )  и  р е в к о м и с с и и
Р р ч ь  т о в .  Х о д е е в а

( П р е д с е д а т е л ь  О б л п л а н а )
Я целиком и полностью 

несу ответственность , как 
и все  члены бюро, за то 
политическое ротозейство, 
политическое благодушие, 
которы е были проявлены 
по отношению  к ныне разо  
блаченным врагам народа 
Ф уф рянскому, Подгайцу, 
Угланову, Скор_рспешкину 
и др.

Ч т о  мы предприняли для 
того , чтобы ликвидировать  
последствия вредительства , 
в частности в сельском х о 
зяй стве?  Я считаю, что мы 
в этом  отнош ении сделали 
очень мало, если  не сказать 
больш е. Мы пока что- хо
дим вокруг резолюций и 
бумаг, а практического  
д ел а  ещ е не осущ ествляем.

З д ес ь  выступали и кри
тиковали  деятельность  об
ластного  земельного  уп рав
ления, эта критика  была 
справедливой. Облзу п р о 
долж ает  работать  старыми 
методами, а мы Облзу ещ е 
слишком мало помогаем.

С оверш енно недостаточ
ной является  работа рай
онных ком итетов  партии, 
которы е  по укреплению  з е 
мельного  аппарата на ме
стах  ещ е  ничего не сд е 
лали.

П осле конференции п р и 
дется  специально за это 
дел о  взяться и выправить 

* работу  аппарата Облзу, 
укрепив этот  аппарат ра
ботниками и создав ему все 
условия для правильной, 
оперативной работы.

Л иквидация последствий 
вредительства  не терпит 
о тл агате л ьс тв ,  в особенно
сти  не тер п и т  о тл агател ь 
ств а  работа по распуты ва
нию семенного дела, в веде 
нию правильных севооб о
ротов, улучш ению  о п ер а
тивного  руководства д е 
ятельн остью  М ТС.

Д р у го й  вопрос, на к о т о 
ром я хочу остановиться, 
^ т о  вопрос о  недостатках 
со в етско й  работы .

Г де  причины, где корни 
т о г о ,ч т о  значительная часть  
наш их советов  сейчас еще 
плохо р аб о тает  и работает  
не в соответствии  с теми 
требованиями, к о т о р ы е  
яр е д ъ я в л я е т  Сталинская 
Конституция?

Основная причина заклю 
чается в том, что они не 
отказали сь  о т  администра
тивно-бю рократических ме
то д о в  работы , оторвались  
о т  масс, что была проявле
на больш ая недооценка м ас
сово-политической работы 
советов ,  преж де всего  со 
стороны  партгруппы п р е 
зидиума Облисполкома и со 
стороны  областных и рай
онных, а т а к ж е  и п ер в и ч 
ны х партийных организа
ций.

Н есколько  фактов: у  нас 
имеется до 20 тысяч членов

сельсоветов  и из 20 тысяч 
то л ьк о  14 тысяч отчитались 
перед своими и зб и р ател я 
ми'. А ктива у нас вокруг 
секций советов до 70 тысяч 
человек. Но ка к  работаю т 
наши секции, как  работаю т 
деп утатские  группы, ка к  
работает  актив?  Работаю т 
нерегулярно, слабо. П р е д 
ложения актива и сп о л ьзу 
ются крайне слабо, иници
атива актива душ ится  б ю 
рократическим к ней о т н о 
шением.

Р абота  советов  в массах 
недооценивается многими 
парторганизациями. Мы п р о 
см отрели протоколы  р а й 
комов с точки зр ен и щ то го  
—есть  ли в них хотя бы 
один вопрос советско-м ас
совой работы. Во всех р а й 
комах советско  - массовой 
работе, как видно, не у д е 
лялось  никакого внимания. 
На последних партийных 
конференциях выяснилось, 
что многие первичные о р 
ганизации в отношении св о 
их деп утатов  почти ничего 
не сделали. Н е т  внимания 
парторганизаций к у к р е п 
лению советских кадров, 
многие парторганизации 
перебрасываю т работников 
советов  на другую  работу , 
не считаясь  с тем, что  
нужно иметь крепкие к а д 
ры в  советах.

Я не против того, ч т о 
бы выдвигать  п р ед сед ате
лей сельсоветов,  а их в ы д 
винули до 250 человек, но 
нужно считаться с тем что  
советы —это политические 
органы, что каж д ы й  пред
седатель  совета отвеч ает  
перед  избирателями. Н у ж 
но п р екр ати ть  п рактику  
отзы ва председателей  с е л ь 
совета  без ведома и збира
телей.

Третий  вопрос, которы й 
я х о тел  затоон уть  — э т о  
вопрос о выполнении п л а 
на хозяйственного  и соц и 
ально-культурного  стр о и 
тельства  в первом кв ар та 
ле.

Из отчетного  доклада 
О бкома было видно, что  
мы в первом квар тал е  1937 
года не имеем ни одной 
отрасли  хозяйства , где бы 
было стопроцентное вы пол
нение плана. П очему т а к  
получается? Выполнив б л а 
гополучно в есь  план за 
1936 год, наши люди у сп о 
коились, люди решили о т 
дохнуть, люди по-настоя
щему не взялись за р у к о 
водство и организацию 
этого  дела. Н и  один р у к о 
водитель не им еет  права 
сказать , что у него не в ы 
полнен план п ер в о го  к в а р 
тала из-за о тсутстви ясы рья , 
рабочей силы, э л е к т р о 
энергии или ещ е чего-ни
будь. Все э т и  элементы 
имеются налицо. Чего  н е 
д о стает?  Н едо стает  т о л ь 
ко - н астоящ его  р у ко в о д 
ства, настоящ ей о р ган и за 
ции дел*.

Уже сейчас можно сказать, 
что по решающим о трас
лям хозяйства наша о б 
ласть вторую пятилетку  
выполняет успешно. Мы 
перевыполняем пятилетний 
план по расширению п осев
ных площ адей и по разви
тию ж ивотноводства ,  в ы 
полняется план и по с т р о и 
тел ьству  МТС. П о д  колхоз 
ное хозяйство  подведена 
мощная техническая база. 
Реш ена в основном задача 
заверш ения коллективи за
ции. Ведущая в наш ей о б 
ласти лесная промы ш лен
ность перевы полняет п яти 
летку  по объему лесозаго 
товок, по лесопилению и 
по производству фанеры. 
План по вылову рыбы на 
1937 год  утверж ден  облас
тными организациями в 
объем е второго п яти л етн е
го плана. По маслоделйю, 
по котором у наша область  
занимает второе  место в 
Союзе среди других краев  
и областей, п ятилетка  так ж е 
выполняется. Б о л ь ш о й  р аз 
мах за последние два года 
получило в нашей области 
сельскохозяйственное и тран 
спортное маш иностроение. 
Продукция дей ствую щ и х  
заводов за два года  возрос
ла в 4 раза.

У спешное выполнение 
второй пятилетки  создало 
предпосылки для ещ е более 
мощного развития в т р е т ь 
ей п яти летке  наш его сель
ского хозяйства и для 
превращения, наряду с 
этим, нашей области  в вы 
сокоиндустриальную  о б 
ласть.

Тот ф акт, товарищ и, что 
пятилетка выполняется у с 
пешно, не говорит еще о 
хорош ей нашей работе. 
Разоблачение вр ед и тел ь 
ства в сельском хозяйстве, 
рыбной промышленности, 
на железнодорож ном т р а н 
спорте и других отраслях 
показало, что наши планы 
Являются заниженными, так  
как  не учитываю т всех 
резервов  и возм ож ностей , 
таящ ихся в нашем народ
ном хозяйстве .

Н аш а область располагает  
богатейш ими природными 
ресурсами: у нас н ео б ъ ят 
ное количество  земли, л е 
са, богатейш ие ры бны е в о 
доемы, много ценных при
родных ископаемых. О гром
ные ресурсы  сельск о х о зяй 
ственного сырья и п родук
тов, используем ые пока 
.недостаточно, позволяю т 
создать  крупные предпри
ятия легкой и пищевой 
промышленности.

Н аш и предварительны е 
р асчеты  показываю т, что 
в тр етьей  п яти летке  мы 
можем и долж ны , во-пер
вых,— д ать  ещ е больший 
размах нашему сельскому 
хозяйству , расш ирить  п о 
севные площади ща 70—80 
проц. и увеличить  пого
ловье скота, по  крайней 
мере, вдвое, со зд ать  высо
кие и устойчивы е урож аи, 
у в е л и ч и т ь  производство

зерна не менее чем вдвое 
и со зд ать  п р о ч н у ю 'к о р м о  
вую базу  для ж ивотновод
ства.

Во-вторых, — мы можем 
превратить  нашу область 
в высоко-индустриальную, 
резко увеличить числен
ность промышленных рабо
чих.

В -третьих,— мы можем и 
должны ликвидировать  от
ставание области по вве
дению всеобщ его  началь
ного обучения, в том чис
ле и в национальных окр у 
гах К р ай него  Севера, л и к
видировать  отставание ро
ста культуры и благоуст
ройства наших городов и 
районных центров.

Наши расчеты в то же 
время показываю т узкие 
места в хозяйстве нашей 
области, которые надо рас
ширить. Это, прежде всего, 
необходимость постройки 
ряда новых железных д о 
рог, без  которы х нельзя 
о сущ ествить  названных вы
ше задач. Омская дорога 
идет мимо богатств  о б л а 
сти—мимо леса, мимо рыбы, 
даж е мимо хлеба. О бласть 
продвигает  посевы вглубь 
на ревер и на юг от ж е 
лезной дороги, а ж елезно 
дорожники этого не видят, 
так  как никакой инициа
тивы по освоению богатств 
области не проявляю т. Н е
обходима постройка, п р еж 
де всего, дороги п р о тяж е
нием 200—250 клм от Ом
ска в прилегаю щ ие к  на
шей области  районы Ка
захстана, в районы камня 
и угля. Камень и уголь  не
обходимы не только  для 
промышленности и строи 
тельства, они не менее нуж
ны и самой железной до
роге. Вредители ведь  ни
чего не сделали, чтобы  до
рога имела близкий уголь 
и камень. И это понятно, 
потому что они работали 
на японский фаш изм , а ему 
выгодно, чтобы Омская д о 
рога в случае  войны испы
тывала затруднения с у г 
лем и камнем. Новому ру
ководству  дороги надо об 
этом подумать.

Н еобходимо д ал ее  по
строить д орогу  от  ст. 2|аво- 
доуковской  до Тобольска.
Т обольск  является  эконо 
мическим и географическим 
ключом к освоению при
родных богатств  нашего 
севера, в частности леса.
Б ез  этой  дороги нельзя д у 
мать о сколько - нибудь 
серьезном развертывании 
л есозаготовок.
^ Наконец, необходима по
стройка ж елезной  дороги 
от Б ел о го р ья  по направле
нию на Н адеждинск, Тавду 
или Тобольск. О к о н ч ател ь 
но вопрос о направлении 
этой дороги  будет  решен 
в зависимости  от того , ку
да и к а к  в основном пой- 
д ет хнаша лесопродукция: в 
центюальные ли р а й о н ы  
С р е з а  или в Казахстан и 
Средню ю  Азик).

Второе узкое место в | Продолжение см. на 3 стр.

хозяйстве области — это  
энергетика. П р ед в ар и тел ь 
ный электробаланс п оказы 
вает, что нам необходима 
постройка мощных район
ных электростанций в О м 
ске и Тюмени. В Омске 
станция мож ет бы ть  по
строена пока на привоз
ном угле. Но к концу пя
тилетки  должны бы ть  п ро
ведены изыскания и с о 
ставлен проект  на строи 
тельство  мощной г и д р о 
станции на И рты ш е. Она 
коренным образом р а зр е 
шит проблему борьбы с з а 
сухой в степных районах, 
позволит оросить  площ адь  
до 1,5 мил. га, ореспечит  
регулирование И ртыш а и 
бесперебойное д ви ж ени е  
ф лота и будет питать  
электроэнергией  нашу п ро
мышленность и город.

В Тюмени постройка 
электростанции о б есп еч е
на местным торфяным то п 
ливом из болот Б оровое ,  
леж ащ их у города и д е 
тально исследованных. Н е 
обходима мощная э л е к т р о 
станция в Тобольске ,  стр о и 
тельство  новых станций в 
Ишиме, Я луторовске  и д р у 
гих городах, а такж е  ст р о 
ительство  небольших в е т 
ряных, газогенераторны х и 
нефтяных станций в район
ных центрах, так  как  б ез  
этой энергии мы- далеко  
не двинемся.

Наш и предварительны е 
расчеты показывают, как  
могут измениться за  пяти
л етку  отдельны е районы 
области. Начну с Омска. 
Омск станет одним из к р у п 
ных энергетических  узлов 
в Союзе, мощным центром 
сельского  хозяйства , тр ан 
спортного машиностроения 
и текстильной промыш лен
ности, с крупными завод а
ми сельскохозяйственны х 
машин, автозаводом, м ощ 
ной судостроительной  в е р 
фью, суконным и тр и 
котажным комбинатом, с 
большим числом п редприя
тий местных стройм атери
алов, и п редм етов  ш и р о ко 
го потребления. Вместе с 
этим Омск п ревратится  в 
рассадник культуры . Он 
станет центром не тольк#  
сельскохозяйственной н а
уки, но и научным цент
ром в других областях, в 
частности в области  маш и
ностроения и текстильной  
промышленности.

Тюмень— этот  город с т а 
нет б олее  мощным ц ен т
ром д ер ево о б р аб аты ваю 
щей промышленности с з а 
меной устаревш его  о б ору
дования его  заводов б о 
лее  соверш енным. Н аме
чается б о льш о е  развитие 
тю менских маш инострои
тельных заводов. Вместе с 
этим в Тюмени создаю тся 
новые отрасли  производ
ства: во-первых—кр у п н ей 
шие в С ибири  то р ф о р аз 
работки  с заводами тор- 
фоф абриката ,  торф ококсв-



II Областная партийная конференция
Прения по отчетным 

Речь тов. Салынь
(Начальник У НКВД)

Товарищи, решения ф е в 
ральского Пленума Ц е н т 
рального К омитет^ нашей 
партии определяю т, что 
главная задача партийных 
организаций состоит в том, 
чтобы вы корчевать  до кон
ца троцкистско-правых я п о 
но-немецких агентов ф а
шизма.

| В свете того, как О м 
ская партийная организа
ция и ее руководящ ий о р 
ган— Областной комитет 
ВКП(б) боролись за о су щ е
ствление этой задачи, о ч е 
видно, и следует  оцени
вать работу О бластного 
комитета ВКП(б) за о т ч ет 
ный период.

Сообщенные в докладе 
данные о врагах народа, 
двурушниках, разоблачен
ных во время проверки и 
обмена партийных д о ку 
ментов и в процессе т е 
кущей работы, говорят о 
том, что партийная о р га
низация Омской области 
провела „больш ую  работу 
по очищению своих рядов 
от врагов народа. Однако, 
случаи вскрытия троц ки ст
ских и правых вредителей , 
шпионов и диверсантов с 
новыми партийными биле
тами и после проверки  и 
обмена партийных докум ен
тов говорят о том, что эта 
работа была проведена н е 
достаточно глубоко во мно
гих партийных организа 
циях. Ф акты говорят, что, 
очевидно,недостаточно о ст
ро бюро О бкома ВКП(б) 
ставились вопросы о бди
тельности в таких  органи
зациях как Управление Ом
ской ж елезной дороги, за 
вод имени Р удзутака ,  з е 
мельные органы наш ей об 
ласти, органы народного 
образования, О бьлестрест  
и торговые организации.

Завод имени Рудзутака  
яродолжает работать , как 
справедливо говорили здесь 
отдельные товарищ и, чрез
вычайно плохо. О б ьлес
трест все задания партии 
и правительства провалил.
Органы народного о б р азо 
вания не сумели до  сих 
иор очиститься  от  з а с е в 
ш их там врагов.

Глубоко прав тов. М а 
лин, которы й сказал, что 
хорошо, что вы, товарищ и, 
члены бюро О бкома, при
нимали хорош ие резолю 
ции, но плохо то, что при
нятые реш ения остаются 
на бумаге и не выполня
ются.

Верно сказал  тов. Малин, 
что врагов резолюциями не 
испугаешь, верно и то, что 
Обком партии либерально 
относился к таким партий
ным работникам, которы е 
по ряду категорических  
решений Обкома партии 
ничего не ' сделали до сих 
нор, ко то р ы е  не приняли 
мер, чтобы выправить ра
боту  завода, выправить ра
боту заводской партийной 
организации.

Т оварищ  Сталин на П л е 
нуме Ц К  говорил* „Н еобхо
димо разбить  и отбросить

прочь пятую гнилую т е о 
рию, говорящ ую  о том, 
что у троцкистских вреди 
телей  нет будто  бы боль 
ше резервов , что они до 
бирают будто бы свои по 
следние кадры.

Эго неверно, товарищ и 
Такую  теорию могли вы 
думать только наивные 
люди. У троцкистских вре 
дителей  есть  свои резер 
вы. Они состоят  прежде 
всего из о статков  разби 
тых эксплоататорских  клас 
сов в СССР. Они состоят  
из целого ряда групп и 
организаций за пределами 
СССР, враж дебных С овет
скому Союзу".

Факты говорят, что парт
организации. ж елезной  д о 
роги и завода им. Р у д зу 
така, очевидно, страдаю т 
этой вредной теорией.

Это относится и к з е 
мельным органам. И мне 
каж ется ,  что это  относит
ся и к ряду отделов  О б 
кома партии.

В ряде наших организа
ций партийные и хозяй 
ственные руководители  са 
ми убиваю т бдительность  
членов партии вследствие 
боязни неприятности из за 
критики.

Когда член партии со 
общ ает  в Н КВД о подо
зрительном поведении ко м 
муниста, а иногда д аж е  и 
партийного руководителя, 
и когда такие ф акты  ста
новятся известны самому 
руководителю , то  начи
нается шельмование этого  
партийца, за то, что он 
„обош ел“ партийную  орга
низацию.

Н адо сказать , что за 
последние месяцы под р у 
ководством тов. Ежова мы, 
работники НКВД, глубж е 
и ш ире разверты ваем р а з 
гром троцкистского  ф аш и 
стского  подполья, правых 
и прочих негодяев, начи
ная от Ягоды и его  кон тр
револю ционного о к р у ж е 
ния.

Д ал ее  тов. Салынь при
вел ряд примеров проник
новения врагов народа ф а
шистских . шпионов и ди
версантов и рассказал  о 
приемах их маскировки.

Иностранная разведка т е 
перь не посылает к нам 
людей в погонах, в цилинд
рах и с тросточкой  в р у 
ках, а посы лает шпионов, 
террористов  и диверсантов 
под видом квалифициро
ванных рабочих и служ а
щих. Это  надо иметь в ви 
ду, чтобы уметь  разобла
чать врагов.

Я думаю, товарищ и, что, 
учиты вая  своеобразие о б 
становки сегодняш него  дня, 
учитывая капиталистиче
ское окруж ение и военную 
угрозу , наша парторгани
зация, выполняя указания 
Ц ентрального  Комитета и 
вождя товарищ а Сталина, 
в своей  Дальнейшей р аб о 
те  лучше справится со в се 
ми задачами, которы е ста 
вит партия перед  омскими 
больш евиками.

докладам Обкома ВКП(б) и ревкомиссии
Речь тов. Павлова

(Секретарь Остяко-Вогульского Окружкома партии)
Тоь. Б улатов  в своем до

кладе охарактеризовал  з а 
дачи парторганизации в ра 
боте по освоению Севера 
и рассказал о больш их д о 
стиж ениях, которы х доби 
лись народы С евера за го 
ды советской власти под 
руководством Коммунисти
ческой партии.

Я хочу в дополнение к 
докладу привести н есколь
ко цифр, характеризую щ их 
развитие социалистической 
культуры и социалистичес
кой экономики на Севере.

Д о О ктябрьской  револю 
ции в Сургутском и Б е р е 
зовском уездах, которые 
вх о д я т  в Остяко-Вогульс 
кий округ, почтя что не 
было школ, а для хантэ и 
манси и вовсе не было ни 
одной школы. В настоящ ее 
время, благодаря со ветс
кой власти, благодаря по
мощи рабочего  класса С о
ветского  Союза, мы имеем 
в округе  163 школы, из них 
3 полных и 34 неполных 
средних школы. М ы имеем 
около 170 культурны х уч 
реждений, в том числе 73 
избы-читальни, клубы, Д о 
ма народов севера, 2 ку л ьт
базы, красные чумы и так  
далее. Это говорит об о г 
ромном росте культуры на
ш его  национального окру
га.

Д о  О ктябрьской  револю 
ции, в 1913 году, на л еч еб 
ное дело  в Сургутском у е з 
де расходовалось на душ у 
всего 74 копейки, в Б е р е 
зовском уезде ещ е меньше 
— только  44 копейки. А в 
1936 году наш  округ на 
лечебное дело  и зрасходо
вал на одного человека 65 
рублей.

Раньш е в этих  уездах  не 
было никакой промыш лен
ности, не было ни одного 
завода. В настоящ ее время 
наш округ  им еет  5 заво
дов и в нынешнем г о д у  
вступит в строй ещ е один 
завод. И мею тся 3 М ТС, а 
в нынешнем году органи
зуется  четвертая . Среди 
хантэ и манси есть  нема
ло прекрасных стаханов
цев, показываю щ их образ
цы высокой производитель
ности.

Вот, к примеру, кандидат

в члены партии то в .  Соро- 
мин — стахановец . В 1936 
году со своей бригадой он 
выполнил план вылова ры 
бы на 360 проц., перекрыл 
всякие нормы и, нужно ска
зать, перегнал тов. Коптя- 
кова из Я мальского округа.

Здесь  среди нас присут
ствует  д елегатка  ко н ф е
ренции тов. Броникова— ра
ботница консервного ком 
бината, выполняющая нор 
му на 200 проц В настоя 
щее время мы то з .  Брони- 
кову выдвинули на д о л ж 
ность начальника цеха. 
С тахановское движ ение в 
нашем округе  разверты 
вается, и мы поставили в 
нынешнем году своей зад а
чей д ать  стране один мил
лион пудов вы сококачест
венной рыбы.

Если мы имеем т ак и е  
больш ие достиж ения, т о э т о  
р езу л ьтат  заботы  р  С евере 
и помощи Ц ентральн ого  
К ом итета наш ей партии и 
товарищ а Сталина. Н о если 
бы мы работали  лучш е, мы 
бы имели б ольш е д о сти ж е 
ний, чем в настоящ ее  время

П реж де всего, о состоя 
нии нашей партийной ор 
ганизации. Н аш а партийная 
организация, в первую го 
лову  руководители  ее, на 
делала  не мало ош ибок 
Н ет сомнения, что если бы 
руководство  Севером со 
стороны Обкома партии бы 
ло лучш е, то  ош ибок в ра
боте нашей организации 
было бы меньше. Р у ко во д 
ство ж е  со стороны Обко 
ма Севером было недоста
точное.

В чем же наши ошибки? 
Правда, мы не выдали пар
тийного билета помощнику 
вредителя У гланова— С оло
мину. Тем не менее, не вы
дав этого  партийного б и 
лета ,  мы не сумели р азо б 
лачить в.сю ту шпионскую, 
вредительскую  работу, ко 
торую проводили Угланов 
и Соломин. Почему это  п о 
лучилось? П отому, что  мы 
так ж е болели политической 
беспечностью. У нас о т су т 
ствовала н ад леж ащ ая  р е 
волюционная бдительность , 
у  нас, как и в других  орга-

йизациях, недостаточно бы
ла развита критика и само
критика, в наш ей организа
ции так ж е  наруш алась  вну
трипартийная дем ократия. 
Все это  вело  к отры ву пар-/  
тийного руководства о т  
партийных масс. В р езу л ь 
тате  этого  создалась воз
можность для вредитель
ства и в нашем О стяко-В о
гульском округе .

Как мы ликвидируем по
следствия углановщины? 
Ч тобы  ответи ть  на этот  
вопрос, я долж ен  сказать  
несколько слов по адресу 
Обкома партии. Р у к о в о д я 
щий состав  работников  
О б ьры бтреста  состоит на. 
учете  в Т обольске. Когда 
они приезж аю т к нам, то  
мы с ними, как  окруж ная 
организация, н ич его сделать  
не в состоянии, хотя бы они 
и решали вопросы неверно. 
Вмеш аться и р азреш и ть  т а 
кие вопросы м ож ет  то л ьк а  
Обком. Т ак  вот, после 
ареста  Угланова к нам в 
округ О бьры бтрест  п ро
до лж ает  посы лать  на рабо
ту врагов народа троцки
стов и их правых союзни 
ков. О бьры бтрест  не хочес 
считаться с местными парт
организациями, он по сво
ему усм отрению  возвра
щ а ет  выгнанных нами и» 
округа врагов народа, з«^ 
ставляет  выплачивать  им 
зарплату  за „вынужденны® 
прогул* и т. д. Подобные 
действия сигнализирую т 
нам о том, что в Обьрыб- 
тр есте  и сейчас не все 
благополучно. Мы ставим 
вопрос о  переводе О бьрыб
треста  в О стяко-Вогульск, 
ближе к производству. В 
ближ айш ее время надо вы
полнить и реш ение О бкома 
о п ереводе  Рыбакколхоа- 
союза в О стяко  Вогульск .

Обкому партии надо лу ч 
ше бороться  за выполнение 
своих реш ений. П о О стяко- 
В огульскому округу  О б ко 
мом партии принято 3 р е 
шения, причем все они, до  
настоящ его  времени не вы
полнены. Э то  является  
следствием  недостаточно 
внимательного отнош ения к  
С еверу , следствием недо
статочного  контроля за вы
полнением своих реш ен ий .

Продолжение речи тов. Ходеева

вальным, см олоперегоноч
ным, во-вторы х— в Тюмени 
мы намечаем создание ре 
зиновой промышленности 
с заводами по производ
ству автошин и покрыш ек, 
технической  резины и з а 
вода регенерации резины, 
которы й необходим области 

В Ишиме намечается п о 
стройка мощного льноком
бината, который коренным 
образом изменит лицо это
го города. Кроме того, 
здесь долж ен  быть п о стр о 
ен завод  консервированно
го молока, сапого-валяль- 
ная фабрика, завод  о б ору
дования для пищевой п ро
мышленности.

(Председатель Облплана)
В Я луторовске п р о екти 

руется  постройка р ад и о за 
вода, реко нстр у кц иястекл о 
завода и постройка ряда 
деревообрабаты ваю щ их  з а 
водов в Заводоуковке .

В Таре, которая, к со 
жалению, остается  пока за 
пределами железной  д о р о 
ги, что затрудняет строи 
тельство  здесь  крупных 
предприятий, намечается 
постройка нескольких н е 
больш их д ер ев о о б р аб аты 
вающих и лесохимических 
заводов, маслобойного и 
крахмало-паточного заво
дов. .

Тобольск, с подведени
ем к нему ж елезной д о р о 

ги, превратится в крупный 
центр лесной промыш лен
ности. З д есь  п р о екти р у ет
ся постройка мощного л е 
созавода, фанерного заво 
да, целлю лозно-бумажного 
комбината, заводов сухой 
перегонки д ерева  и п ласт
масс, лако-красочного  з а 
вода. Зд есь  долж ны бы ть  
построены  крупнейш ий в 
области  судоремонтный з а 
вод, мясокомбинат, крах- 
мало-паточный завод, мощ
ная мельница.

Верхняя Тавда по нашим 
предполож ениям  развива
ется дальш е, как  один из

Окончание см. на 4 стр.



II Областная партийная конференция
Прения и  отчетным д а ш д а и  Оьнопа В К П и ) и р ев ком н аш  

Окончание речи тов. Ходеева*)
крупнейш их дер ево о б р аб а
тываю щ их центров не то л ь 
ко  в области , но и в Сою* 
зе . З д есь  достраивается  
мощный фанерный завод, 
б удет  построен первый в 
области  мощный целлюлоз 
но-бумажный комбинат, на 
мечена постройка суль 
ф итзавода, завода пласт 
масс и канифольно-экстрак 
мионното завода.

В Б ел огорье  или в дру 
том месте у устья  И рты 
ш а О стяко-Вогульского  ок 
руга., кроме достройки  ле 
сокомбината Главсевмор 
пути, намечается создание 
на базе наших лесов и ле 
сов Н арымского  округа За 
падно-сибирского края — 
т а к  проекти рует  Нарком 
лес— самых мощных в Сою 
зе  предприятий лесной 
и деревообрабаты ваю щ ей  
промы ш ленности:25-ти  рам 
ного лесокомбината , ф а 
нерного комбината мощ но
стью  в 120 тыс. ку б о м ет
ров, целлю лозно-бумажно
го  .комбината мощностью 
в 200 тысяч тонн целлю ло
зы. На отходах  этих заво
дов  и лесоэксплоатации  б у 
д у т  построены сульфитза- 
вод, завод  сухой  п ер его н 
ки дерева, завод  пласт
масс, каниф ольно-экстрак
ционный завод.

В Ямало-Н енецком о к р у 
ге  намечается постройка 
крупных рыбо и зверопро- 
мы ш леняы х предприятий в 
неосвоенных ещ е местах:
Гыдоямском заливе и на 
западном п о бер еж ье  К ар 
ского  моря, в Байдарацкой  
губе  или у Ш араповых ко 
шек. В Обской губе ведут
ся изы скательские  работы  
по постройке крупного  м е
ханизированного порта с 
элеватором , лесобирж ей  и 
другими мощными склада
ми. Ч е р ез  э т о т  порт наш  
хлеб  пойдет в западные и 
восточны е районы Союза, 
прилегаю щ ие к  северным 
морям, пойдет  наш лес  н, 
наоборот, к  нам пойдут 
удобрения и машины с 
М урмана и нз Л енинград
ск о й  о б ласти .

Все другие районы пок
рою тся сетью  более мел
ких, так  называемых рико- 
вских предприятий по про
изводству  кирпича, черепи
цы, извести, с небольшими 
лесопильными установками 
в лесных районах, новыми 
мельницами, ш в е й н ы м и ,  
обувными, столярными, сле
сарно-механическими мас
терскими, кондитерскими 
и колбасными мастерскими, 
м а с т е р с к и м и  по и зго
товлению  других пищевых 
продуктов  и товаров ш ир
потреба. В степи возник
нет  ряд заводов по п ере
работке  соломы на бумагу, 
по вы работке из соломы 
спирта. Технически э т а  
проблема уж е  разрешена.

Вся промышленная про
дукция области  в неизмен
ных ценах по нашим р ас
четам долж на возрасти в 
5 раз. П родукция сельско
го хозяйства в тех  же! це
нах возрастет  по разным 
отраслям  в 2—5 раз.

*) Начало см. на 2 —3 стр,

Во много раз возрастет  
доходность  и благосостоя
ние колхозов  и колхозни 
коз, так  как  производи
тельность  сельскохозяйст
венного труда должна силь
но возрасти. Этому будет  
способствовать  д альней
ший рост технической б а 
зы сельского  хозяйства. 
М ощ ность тракторного  па
рка по нашим наметкам 
возрастет  в два с полови
ной раза, число комбайнов 
— в 3 раза, число автома
шин в МТС, совхозах  и 
колхозах—с 2-х тысяч до 
25 тысяч. Все полевые ра
боты будут механизирова
ны. В значительной степе
ни механизируется и эл е к 
триф ицируется  ж и вотново
дство. Так, вкратце, наме
чается развитие промыш
ленности, сельского  хозяй 
ства и транспорта.

Я не имею в р ем е н и ,ч т о 
бы остановиться на соци
ально - культурном с т р о и 
тельстве .  Д олж ен , однако, 
сказать , что для проведе
ния всеобщ его  сем илетне
го обучения необходимо 
построит*» вновь ш кол  на 
130 тысяч мест.

Ш ирокое развитие д о л 
жна получить сеть  вузов 
и средних учебных завед е 
ний п о 'п о д го т о в к е  кадров 
для различных отраслей  
хозяйства , ибо в тр етьей  
пятилетке  С оветский Союз 
долж ен  догнать  и перег 
нать передовые в техни
ческом отношении капита
листические страны не 
то л ьк о  по о б ъ ем у  произ
водства, но и по овладе
нию наивысш ей в мире 
техникой и по уровню про
изводительности  труда. У 
нас не останется  ни одно
го районного центра, вклю 
чая и север, без неполной 
средней школы, не о ст а 
нется ни одного районного 
центра без хорош его  дома 
социалистической ку л ьту 
ры, без. звукового  кино. У 
нас не останется  ни одного 
районного центра без х о 
рошей электростанции.

Враги народа, тр о ц ки ст
ские и правые агенты ф а
шизма стараю тся и будут 
стараться  навредить нам 
при составлении планов на 
третью  пятилетку  и при 
их выполнении. Мы д о л 
жны м обилизовать  ш и ро
кие народные массы на с о 
ставление и выполнение 
пятилетки, чтобы разбить 
враж еское  сопротивление.

Товарищ и, наш огромный 
недочет, в частности и мой, 
как руководителя  плановой 
работы , в том, что до сего 
времени мы не вовлекли 
в обсуждение тр еть ей  п я 
тилетки  сколько - нибудь 
ш ироких слоев трудящ ихся 
нашей области. Это, н е 
сомненно,политический про
мах и наш и партийных о р 
ганизаций, особенно район
ных, которы е вовсе не ис
пользуют в политической 
агитации и пропаганде т а 
кого мощного инструмента, 
как широкое народное о б 
суж дение годовых и, осо
бенно, пятилетнего  планов. 
Эту ош ибку надо общими 
силами исправить.

Преступная беспечность бьет 
по успеху путины

„Секрет" 
успехов бригады 

Кривонога

Заготовки рыбы по Остяко-Вогуяьсному округу
по состоянию на 1 0 ИЮНЯ 1937 г. (в центнерах)

Р ай о н ы

|По колхозам 
1 за декаду

! По рыбтре- 
сту за дек. Всего

1
|Добы

то
-1 °/о к 

кварг. 
|плану.

! „
•Добы

то
о/0 к 

кварт, 
плану.

О/о выпол 
к плану 
2 кварт.

°/0 ВЫПОЛ
к годов, 
плану

Кондинский . . 507 47,2 47,2 24,2
Самаровский . . 1794 49,8 — 49,8 21,1
Березовский . . 763 45,8 663 67,1 52,2 19.2
Шурышкарский . 24 11,3 — 7,6 9,9 1,5
Сургутский . / . 1268 42,8 1057 95,9 57,1 24,6
Ларьякский. . . . 40.5 67,3 — _ 67,3 19,2

Всего по округу 4761 48,1 1720 74,1 52,7 19,8

В Белогорском 
за план

колхозе не борются 
рыбозаготовок

В Белогорском колхозе 
имени „Заря новой ж и зн и “ 
рыбацкая бригада с нача 
ла второго  квартала выло
вила то л ьк о '14 центнеров, 
а по плану нужно сдать  
110 центнеров рыбы.

В рыбацкой бригаде тр у 
довая дисциплина р азвале
на. С лодырями никто ре
ш ительной  борьбы  не в е 
дет . Т олько  поэтому такие 
отъявленны е лодыри, как 
Попов А., Скосырев Ф. 
остаю тся безнаказанными. 
Они систематически  д е л а 
ют прогулы по 3 —5 дней 
подряд. На работе они бы 
вают очень редкими го 
стями. Попов и Скосырев, 
если и вы ловят рыбу, то 
на приемный пункт ее не 
сдают, а продают на сто 
рону. Т руд  в колхозной 
бригаде не организован. 
В озьмите такой  вопрос, 
как  прикрепление р ы бо
угодий. И здесь  ничего не 
сделано. Сегодня рыбаки 
на одном рыбоугодий о б 

лавливаю т рыоу, а н а з а в т 
ра они не знают, куда их 
пош лет бригадир.

А какие меры принимает 
п редседатель  Б ел о го р ско 
го колхоза  Гаврилю к для 
устранения безобразий в 
рыбацкой бригаде и у си л е
ния заготовок  рыбы? П р ед 
седатель  колхоза Гаври
люк палец о палец не у д а 
рил. Он систематически 
пьянствует. Этим самым 
он подает  плохой пример 
для рыбаков. Его нисколь
ко не тревож и т  плохое 
состояние хода лова ры 
бы. Если так  и дальш е б у 
дет  продолж аться , то  план 
II квартала по рыбозаго- 
товкам в колхозе будет  сор
ван.

БАШМАКОВ.
Б елогорский  колхоз, 
Троицкий  совет, 
Самаровский район.

В Богдашинском колхо
зе  х орош о подготовились, 
к весенне-летней  путине. 
Полностью были подготов
лены орудия лова, рыбац
кий флот. О трем онтирова
но 2 средних невода, 50 ре
жевок, 5 подсадков и по
ставлено 2 запора. С вое
временная подготовка к 
путине обеспечила успех 
в выполнении плана II квар
тала. По квартальному пла 
ну следовало заготовить* 
100 центнеров, а на 1 июня 
заготовлено  110 центнеров.

На днях состоялось  п р о 
изводственное совещ ание 
в рыбацкой бригаде. Здесь  
были обсуждены итоги 
первых дней лова рыбы во 
втором квартале. На п ро
изводственном совещ аний 
по инициативе стаханов
цев взято  обязательство  к  
1 июля план второго  квар
тала выполнить на 150 п ро
центов. Все 18 ловцов раз
биты на артели. Л ов про
изводится малыми н ево да
ми в Богдаш енской  п р о то 
ке. Кажды е сутки  обе ар 
тели  вытягиваю т по 18 т о 
ней каж дая.

Б ольш ую  организую щ ую  
роль в бригаде несет бри
гадир тов. Кривоногор. О н  
умело руководит ловом ры 
бы и регулярно  п роводи т  
в бригаде производствен
ные совещ ания, на к о т о 
рых во-время выявляю тся 
все недостатки  в работе  
бригады и предпринимаю т
ся меры для их у стр ан е
ния. Вот в этом и заклю 
чается „секрет"  у с п е ш н о г о  
выполнения плана II кв ар 
тала ры бозаготовок .

КОЛХ О ЗН ИК.

Последние известия
Самолеты 

идут 
на Амдерму

О С ТРО В  РУД О Л ЬФ А , (ра-
дно). 15 июня в 20 часов 
20 минут по московскому 
времени самолеты  Водопь- 
яновд, М олокова, А лексе
ева и Головина стартовали 
с острова  Рудольф а на Ам- 
дерму.

Б о р т  сам о л ета  В о д о п ь я 
н о в а  (радио).  23 часа 
15 минут. Видим на г о р и 
зонте горы Н овой Земли 
над облаками.

ШМИДТ.
- — — —

Хроника
П редседатель  Ц И К  Б е л о 

русской ССР А. Г. Ч е р в я 
ков 16 июня покончил 
жизнь самоубийством на 
личной семейной почве.

ТАСС.

По ку р о р т а м  наш ей  стр ан ы
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Авто-страда Сочи-Мацеста 
у парка „Дендрарай“.

Германия и Италия 
возвратились в Комитет 

по невмешательству
Как сообщ ает  английская- 

печать, германское и и таль
янское посольства опубли
ковали сообщение о том,, 
что в результате  до сти гн у 
того  соглаш ения отн оси 
тельно морского контроля 
в испанских водах п рави
тельства  Германии и И талия 
реш или возвратить  св о е  
сотрудничество в Комитете 
по невмеш ательству  и ак
тивно участвовать  в н е с е 
нии патрульной службы в  
испанских водах.

ТАСС.

Остяко-Вогульская типография издательства „Остяко-Вогульская Прав

Новая армия ком байнеров-на уборку хлебов
В нынешнем году ка уборке | сяч комбайнеров. Из них 50 тысяч? 

хлебов в МТС будут работать I человек направляются на зерно- 
около ста тысяч комбайнов. | вые машинно-тракторные станции. 
Для обслуживания комбайнов 1 ТАСС,
восьмимесячные- школы готовят | -  ----- - — г—  ■*
новые кадры. К началу уборки ! Ответственный редактор
школы должны выпустить 55 ТЫ-! И. Е. СМ ИРНОВ
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